



Trabajadores del PJ bloquearon accesos a San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Desde muy temprano trabajadores del Poder Judicial bloquearon las entradas y salidas de San Lázaro en la **Cámara de Diputados**, buscan impedir que se apruebe en lo general la reforma al Poder Judicial. Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se reúne esta tarde con legisladores en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca como sede alterna, pidió a su bancada a no confrontarse con los empleados para entrar al Pleno.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EV792-8XLhJKrDMPguaE2g4BF3X3ps6nsEeK7txF3HO9Rw?e=bSKvLD>